



Grußwort des Direktors

Liebe ISF-Gemeinschaft, liebe interessierte Familien,
es ist mir eine große Freude, Sie an der International School Frankfurt Rhein-Main (ISF) willkommen zu heißen. Ganz gleich, ob Sie neu zu uns stoßen oder für ein weiteres Jahr zurückkehren – ich freue mich sehr, dass Sie sich entschieden haben, Teil unserer lebendigen internationalen Gemeinschaft zu sein.

Die ISF blickt auf eine langjährige Tradition zurück, hat eine klare Identität und setzt sich als Institution gemeinsam dafür ein, dass jede Schülerin und jeder Schüler sich voll entfalten kann. Das gesamte ISF-Team und ich freuen uns darauf, mit Ihnen und Ihren Kindern zusammenzuarbeiten, um gemeinsam weiterhin etwas Außergewöhnliches aufzubauen.

Wir an der ISF glauben an eine Bildung, die fordert, fördert und den Blick nach vorne richtet. Unser Lehrplan baut auf dem bewährten SABIS®-System auf und profitiert von über 140 Jahren globaler Erfahrung. Das gibt unseren Schüler*innen Struktur und macht ihren Lernerfolg direkt messbar. Wir planen präzise, prüfen regelmäßig den Wissensstand und unterstützen individuell – so sorgen wir dafür, dass keine Schülerin und kein Schüler den Anschluss verliert und alle optimal auf ihre Zukunft vorbereitet werden. Dieser hohe Anspruch zahlt sich aus: Die ISF steht für Exzellenz. Unsere Schülerinnen und Schüler glänzen regelmäßig mit Bestnoten, und wir sind stolz darauf, als eine der leistungsstärksten IB-Schulen in Deutschland und international anerkannt zu sein.

Bei uns haben Schülerinnen und Schüler die Wahl zwischen verschiedenen maßgeschneiderten Abschlüssen: Dem IB-Diplom, AP-Kursen oder dem Weg zum deutschen Abitur. Besonders attraktiv: Alle Abschlüsse werden bereits nach 12 Schuljahren erworben, was einen wertvollen Vorsprung für das spätere Studium mit sich bringt. Unser spezialisiertes University Counselling-Team steht den Absolventinnen und Absolventen dabei zur Seite, um ihre Ziele zu verwirklichen und den Weg an geeignete internationale Spitzenuniversitäten zu finden.

In einer globalisierten Welt sind Kommunikation und interkulturelles Verständnis entscheidend – genau darauf bereitet unser Sprachenprogramm vor. Der Fachunterricht findet auf Englisch statt, ergänzt durch tägliche Deutschstunden und optionale Sprachangebote wie Spanisch, Französisch, Koreanisch oder Japanisch. Die Vermittlung deutscher Sprache und Literatur ist dabei eine unserer besonderen Stärken: In den fremdsprachlichen Deutschkursen werden die Lernenden bis auf Niveaustufe C2 gebracht, die muttersprachlichen Kurse zeichnen sich durch einen starken Fokus auf klassische und moderne Literatur aus. Von dieser Sprachbeherrschung auf hohem

Niveau profitieren deutsche wie auch internationale Lernende gleichermaßen und entwickeln ein tiefes Verständnis für Kultur und Sprache.

Über die akademische Ausbildung hinaus ist die ISF ein Ort, an dem Schüler als Persönlichkeiten wachsen. Die SABIS Student Life Organization® (SLO®) ist fest in den Schulalltag integriert und gibt den Schülerinnen und Schülern den Raum, eigene Initiativen zu leiten, Selbstvertrauen zu gewinnen und Teamarbeit aktiv zu leben. Hier erwerben sie praktische Lebenskompetenzen, die sie optimal auf die Universität und ihren weiteren Lebensweg vorbereiten.

Wir schätzen uns glücklich, über herausragende Einrichtungen zu verfügen: Von spezialisierten Sportplätzen über unser schuleigene Hallenbad bis hin zum Training durch Profis in unserer Sports Academy ist alles vor Ort. Sport ist für uns der Schlüssel zu Wohlbefinden, Resilienz und Persönlichkeitsentwicklung. Unser Ziel ist es, jeder Schülerin und jedem Schüler dabei zu helfen, eine Sportart zu finden, die langfristig Freude bereitet.

Ebenso dankbar sind wir für unser Parent Network (PN), das neue Familien herzlich willkommen heißt, den Gemeinschaftssinn stärkt und unseren Campus durch Veranstaltungen und ehrenamtliches Engagement zum Leben erweckt. Der Einsatz der Eltern ist ein wesentlicher Teil dessen, was die ISF so besonders macht.

Die ISF ist eine Schule, die von hohen Erwartungen, starken Werten und aufrichtiger Fürsorge geprägt ist. Wir möchten, dass sich jede Schülerin und jeder Schüler herausfordert und unterstützt fühlt – und stolz darauf ist, zu einer verantwortungsvollen Persönlichkeit heranzuwachsen. Vor allem aber möchten wir, dass unsere Schülerinnen und Schüler spüren: Hier gehöre ich hin.

Vielen Dank für das Vertrauen, das Sie uns entgegenbringen. Es ist mir eine Ehre, dieser Gemeinschaft dienen zu dürfen, und ich blicke voller Vorfreude in die Zukunft, während wir die ISF gemeinsam als Frankfurts führende internationale Schule weiter stärken.

Möchten Sie mehr über die ISF erfahren oder uns persönlich besuchen? Unser Admissions-Team freut sich auf Ihre Nachricht an admissions@isf-sabis.net und hilft Ihnen gerne weiter.

Mit herzlichen Grüßen

David Harrison
Schuldirektor, ISF International School Frankfurt Rhein-Main